



Ediciones Polifemo

jiménez pablo, esther

La forja de una identidad. La Compañía de Jesús

(1540-1640)

Tradicionalmente se ha considerado a la Compañía de Jesús como una orden religiosa cuyas estructuras, proyectadas desde sus orígenes por su fundador, no experimentaron apenas variación a lo largo del tiempo. Si esto se ha podido observar en cuanto a su vivencia espiritual y al diseño de un proyecto religioso común, no parece apropiado afirmar lo mismo en cuanto a la relación que mantuvo la Compañía con los distintos príncipes y poderes políticos establecidos, ya que libró una dura batalla hasta adaptarse e insertarse en las diversas cortes europeas de la época moderna, incluida la papal. Esa adaptación se puede seguir con claridad durante el primer siglo de existencia de la Orden (1540-1640) y permite comprender los problemas a los que tuvo que hacer frente la Compañía durante ese tiempo, así como las vacilantes actuaciones de sus primeros miembros o los obstáculos ideológicos que le opusieron las instituciones de su entorno.

Esther Jiménez Pablo

*La forja de una identidad
La Compañía de Jesús
(1540-1640)*



Argitaletxea	Polifemo
Bilduma	La Corte en Europa
Azalak	Tapa blanda o rústica
Orientaldeak	496
Neurria	240x165x mm.
Hizkuntza	Español
Gaia	Historia y arqueología
EAN	9788496813977
PVP	40,00 €
PVP,BEZik gabe	38,46 €



9788496813977